
des Abgeordneten Hermann Brückl 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt- und Wasserwirtschaft 
betreffend Sanierungsoffensive 

Die Sanierungsoffensive ist eine Förderungsaktion der österreichischen 
Bundesregierung im Bereich der thermischen Gebäudesanierung. Förderungen 
können sowohl für den privaten Wohnbau als auch für gewerblich genutzte Gebäude 
beantragt werden. In den vorangegangenen Jahren waren die Mittel oftmals 
frühzeitig erschöpft, so etwa im Jahr 2016, als sie bereits am 24. Oktober 2016 
ausgeschöpft waren. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt- und Wasserwirtschaft 
folgende 

Anfrage 

1. Welches Budget ist im Jahr 2016 für die Sanierungsoffensive zur Verfügung 
gestanden? 

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, dass die Budgetmittel für diese 
Förderungsaktion erhöht werden, nachdem die Mittel bislang jedes Jahr 
frühzeitig erschöpft waren? 

3. Wenn nein, warum nicht? 
4. Welches Budget steht für die Sanierungsoffensive im Jahr 2017 zur 

Verfügung? 
5. Sind die Budgetmittel für die Sanierungsoffensive langfristig gesichert? 
6. Wenn ja, für welchen Zeitraum und in welcher Höhe? 
7. Wenn nein, warum nicht? 
8. Wann wird der nächste Evaluierungsbericht über die Sanierungsoffensive 

veröffentlicht werden? 
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